Adam Hasani capitaine, «c'est un choix idéal»

HOCKEY SUR GLACE Le Loclois se dit honoré d'avoir été choisi pour ce rôle, surtout en tant qu'ancien junior du club chaux-de-fonnier. Cet attaquant apprécie la façon de travailler de son nouvel entraîneur.

PAR **JULIAN.CERVINO**@ARCINFO.CH

a nouvelle est tombée en fin de semaine dernière, le nouveau capitaine du HCC est un Loclois – c'est peut-être une première –, il se nomme Adam Hasani (30 ans) et il est secondé par ses assistants Philipp Wetzel et Daniel Carbis.

L'entraîneur Mikael Kvarnström explique comment s'est déroulé le processus pour cette désignation: «J'avais une idée de mon choix et j'ai demandé à l'équipe quel était le sien. Je ne voulais pas imposer ma décision, surtout en étant nouveau dans le club. Heureusement, les deux choix correspondaient assez bien. A mon sens, Adam mérite d'avoir ce rôle. Il travaille dur sur la glace et montre l'exemple aux jeunes. Il se comporte aussi bien avec les arbitres et les médias. En plus, c'est un gars d'ici. Donc ce choix est idéal.»

Cette fonction
ne va pas me changer
en tant que personne
ni en tant que joueur."

ADAM HASANI NOUVEAU CAPITAINE DU HCC

Adam Hasani est le premier touché. «C'est cool pour moi, j'ai grandi dans ce club, je venais voir jouer cette équipe quand j'étais enfant», raconte l'attaquant No 57. «Je vais pren-



dre mon rôle à cœur. Cela dit, cette fonction ne va pas me changer en tant que personne ni en tant que joueur. Je continuerai à faire de mon mieux pour aider l'équipe.»

Dans sa carrière «adulte», Adam Hasani n'avait jamais porté le «C» de capitaine auparavant. «En juniors, cela s'est produit», précise-t-il.

Un rôle individualisé

En cette deuxième saison du 100e anniversaire du HCC, ce rôle est individualisé, alors que la saison passée un tournus de quatre capitaines (Miévillle, Bonnet, Carbis et Stämpfli) avait été instauré. «C'est un peu spécial comme saison, l'envie de bien faire reste la même pour moi et pour toute l'équipe», assure Adam Hasani. «Nous allons de nouveau tout faire pour disputer une finale de play-off.» En tous les cas, le nouveau capitaine des Abeilles se montre confiant. «Avec notre effectif, nous avons les moyens de terminer dans le top-4 lors de la saison régulière», estime-t-il. «En play-off, nous voudrons aller le plus loin possible. Notre groupe ne s'est pas affaibli. Les nouveaux joueurs, qui sont tous des bons gars, se sont bien intégrés.»

Une nouvelle méthode appréciée

L'arrivée d'un nouveau coach avec une méthode différente constitue la principale nouveauté. «Il a une autre perception et une autre idée du hockey», confirme Adam Hasani. «C'est à nous de nous adapter et

Un match à 100 000 francs

La saison officielle du HCC débute ce soir (19h45, à la Lonza Arena) dans la nouvelle patinoire de Viège. Ce premier match officiel dans l'enceinte viégeoise est très important pour le HCC, surtout pour ses finances pas luxuriantes (lire notre édition du 28 juin). Entre la prime de qualification, celle de participation et en ajoutant la recette engendrée par un match de Coupe à domicile, ce premier tour vaut 100 000 francs. Le problème est que, pour les Haut-Valaisans, l'enjeu est tout aussi élevé et que les Chaux-de-Fonniers conservent un mauvais souvenir de leur dernier match de Coupe à Viège (élimination 3-2 après avoir mené 1-2 à une minute de la fin du temps réglementaire en 2017). En plus, la dernière prestation des Abeilles en amical, vendredi contre Winterthour (défaite 4-5 ap), n'a rassuré personne. «J'étais déçu après ce match et nous avons beaucoup de choses à corriger», avoue Mikael Kvarnström. «Je pense toutefois que l'équipe est capable de produire une grosse prestation à Viège. Je connais l'importance de cette rencontre et notre objectif est de pouvoir jouer contre une équipe de National League à domicile en Coupe.» Pour cette partie, le HCC va récupérer Ramon Tanner, qui a été aligné en Ligue des champions avec Bienne en Finlande dimanche. Le gardien Matteo Ritz sera certainement titulaire à Viège. Même s'il s'est entraîné dimanche et hier, Christophe Bays n'est pas encore apte à être aligné en match. Cela pourrait être le cas en championnat vendredi à Langenthal ou samedi contre Ajoie aux Mélèzes. Le directeur sportif du HCC, Loïc Burkhalter, ne veut pas débourser plusieurs milliers de francs pour qualifier le portier intérimaire Dennis Saikkonen pour une seule rencontre.

nous échangeons beaucoup avec lui. Dans un premier temps, il a été dans l'analyse, il s'est laissé du temps pour découvrir l'équipe. Ensuite, il a plutôt adapté son système aux joueurs que l'inverse. Je trouve cela assez positif.»

La communication sur laquelle insiste Mikael Kvarnström ne déplaît pas au Loclois qui poursuit ses études à la Haute Ecole de gestion de Neuchâtel. «C'est la clé du succès», relève-t-il. «Notre entraîneur se montre très psychologue et prêt à nous écouter. Je pense que la majorité des joueurs a compris son message. De toute façon, la saison est longue et nous devons améliorer quelques aspects dans notre jeu qui ne sont pas totalement au point. L'objectif est d'avoir assimilé tout cela en abordant les play-off.»